

# *Artemisa sin tregua en la lucha contra la Covid-19*

---



**Autoridades artemiseñas. Foto: Archivo/RHC.**

Artemisa, 15 (RHC) Los artemiseños no tienen tregua en la lucha contra la Covid-19 pues además de frenar al incremento de casos, también deben solucionar problemas de funcionamiento en los centros de aislamiento para contribuir al esfuerzo del país en la lucha contra la pandemia.

Artemisa acumula más de dos mil casos confirmados de la enfermedad, Guanajay y Mariel muestran tendencia al incremento de contagios, mientras Bahía Honda, Alquízar y Candelaria a su disminución.

La capital provincial también tiende al control de la pandemia y para evitar un rebrote adoptó la medida de restricción de entrada a la demarcación a partir del mediodía del domingo, el acceso al municipio debe estar justificado y tienen permiso los vehículos que garantizan servicios vitales.

Durante los encuentros del Consejo de Defensa Provincial, se evaluó la situación de los centros de aislamientos al ser reiteradas las quejas de la población por dificultades en su funcionamiento. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



**Radio Habana Cuba**